



NACIONES UNIDAS
ALTO COMISIONADO PARA LOS DERECHOS HUMANOS
OFICINA EN COLOMBIA

UNITED NATIONS
HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS
OFFICE IN COLOMBIA

Comunicado de Prensa

Junio 14 de 2002

El señor Anders Kompass, Director de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, finaliza su misión en el país este viernes 14 de junio, después de tres años de permanencia en Colombia.

Asumirá el cargo de Director Encargado, el actual Director Adjunto de la Oficina, señor Amerigo Incalcaterra, de nacionalidad italiana.

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se encuentra en el país desde hace 5 años por invitación del gobierno colombiano y luego de un Acuerdo según el cual su Mandato es Observar, Asesorar e Informar sobre la situación de derechos humanos y derecho internacional humanitario en el país.